



DIÓCESIS ANGLICANA DEL SUROESTE

P.O. Box 3247
El Paso, TX 79923

(505)312-8877

<https://www.anglicansw.org>

Un pacto para Nuestra Vida Juntos en la Diócesis Anglicana del Suroeste

Hacemos un pacto con el Señor Jesucristo y entre nosotros para seguir Su Camino mientras servimos juntos.

Oración

Nos comprometemos a orar diariamente unos por otros, por nuestras congregaciones y por la Diócesis. Oramos por el crecimiento espiritual y numérico de todas nuestras congregaciones. Oramos para que siempre tengamos un espíritu de perdón y gracia al relacionarnos unos con otros.

Relaciones bíblicas

Manifestamos que nuestra comunicación será de manera respetuosa y sana, hablando bien de todos en público y en privado. Cuando fallemos en este compromiso, nos arrepentiremos y buscaremos el perdón de Dios y de los demás (Efesios 4:29-32). Cuando creamos que otro miembro ha pecado contra nosotros, buscaremos utilizar el proceso establecido en Mateo 18:15-20, primero y ante todo yendo de manera discreta y directa a la persona con quien tengamos un agravio. Con toda humildad, nos comprometemos a mantener conversaciones transparentes sobre nuestra vida corporativa juntos. Buscaremos la cooperación mutua y la colaboración en nuestra vida juntos.

Construyendo una asociación evangélica

Durante cada visita anual a la parroquia, el Obispo y el clero se reunirán para animarse mutuamente y orar. Nos comprometemos a la reflexión y al diálogo continuos sobre las metas anuales para evaluar la salud de la congregación y, por lo tanto, la salud de la diócesis. Durante la visita, el Obispo hará un seguimiento de los esfuerzos hacia las misiones y la evangelización.

Misión común

Nos comprometemos a vivir juntos en comunidad, no sólo en la adoración, sino también en la misión. Nos comprometemos a participar en las reuniones del Sínodo, del clero y del decanato, y en los eventos a nivel diocesano tanto como podamos. Buscamos vivir en obediencia a la Gran Comisión, esforzándonos por hacer discípulos y llevando vidas en obediencia a la Palabra de Dios. Buscaremos oportunidades para llegar a personas fuera de nuestra iglesia e impactar nuestras comunidades.

Asociación evangélica como Líderes

Acordamos participar en nuestra vida común juntos lo mejor que podamos, animando a nuestras congregaciones a unirse a nosotros mientras trabajamos juntos para establecer el Reino.

Los siguientes pasajes de las Escrituras dan forma a la naturaleza de nuestro pacto y explican el significado de nuestra fidelidad a Dios y a los demás: 1 Corintios 12:12-27, Efesios 4:11-32, Romanos 12:3-21.

Concluimos con esto de San Pablo: Doy gracias a mi Dios cada vez que me acuerdo de ustedes. En todas mis oraciones por todos ustedes, siempre oro con alegría, porque han participado en el evangelio desde el primer día hasta ahora. Estoy convencido de esto: el que comenzó tan buena obra en ustedes la irá perfeccionando hasta el día de Cristo Jesús. Filipenses 1:3-5

Firmado

Fecha

Iglesia/Ministerio